

# ときわ通信

文責；いわき市立湯本第二小学校長 小川幸一

## 今日から2学期 みんな元気に登校

長い夏休みも終わり、2学期がスタートしました。始業式当日は、夏休み中の課題や作品を持ち寄り、お互いに見せ合いっこをしたり、休み中の楽しかった思い出話をしたり、久しぶりに会った級友達と楽しく交流している様子が各学級で見ることができました。

始業式では、代表児童が夏休みの思い出と2学期の目標を次のように発表していました。

<6年生 K・M 君>

夏休みの思い出	2学期の目標
1 市民プールで泳いだことが楽しかった。特に、ウォータースライダーではじめて滑ったことが楽しかった。 2 金魚をはじめて飼い、コメントと名づけ、ドジョウといっしょに元気に泳いでいる姿がかわいい。	1 中学生に向けて勉強をがんばりたい。特に分数のかけ算やわり算を。そして、よい成績を残したい。 2 友達となかよく過ごしたい。

<4年生 M・S さん>

夏休みの思い出	2学期の目標
1 栃木県へ家族旅行をし、那須ハイランドパークで遊んだことが楽しかった。 2 茨城県のおじさんの家に行ったり、「空まち」や「お台場」で遊んだりしたことが楽しかった。	1 友達となかよくしたい。 2 元気で楽しく生活したい。 3 特に目上の人には礼儀正しく接したい。

<2年生 R・N さん>

夏休みの思い出	2学期の目標
1 ゆったり館で、お母さんと「コアラのマーチ」づくりやキシリトールガム作りをしたことが楽しかった。	1 持久走大会をがんばること。1年生のときは4位だったので、今年は1位をめざしてあきらめずにがんばりたい。

そのほかの児童も、各学級で夏休みの思い出や2学期の目標を発表し合い、新たな気持ちで学校生活に入ることができたようです。

夏休みの間、一人として事故にあったり、病気やけがをしたりすることなく、安全に健康で生活することができたことは、ご家庭のご指導のおかげと感謝しております。

2学期も1学期に引き続き、次の3つをがんばるよう話しました。

1 本をたくさん読むこと ; 読書は確実に学力を高めます。 2 勇気を持って人に優しくすること ; 「気づき」→「考え」→「実行する」 3 何でも100点を取ること ; 100点をめざして努力することが大切
---

2学期は、方部小学校音楽祭や宿泊学習、修学旅行、見学学習、学習発表会、持久走大会…と、大きな行事が目白押しです。学習内容も多くなります。実りある学校生活を送ることができるよう、ご家庭では「早寝・早起き・朝ごはん」に、これまで以上にご協力をお願いいたします。

～ 9月の行事予定 ～

1日(月) 避難訓練	3年生防災訓練	16日(火) 全校防災教育	
2日(火)～4日(木)		17日(水) 集金日	
	お弁当の日	18日(木) 交通教室	
5日(金) PTA本部役員会	5年生宿泊活動	22日(月) 子ども読書の日	クリーン作戦
6日(土)・7日(日) 理科作品展		PTA奉仕作業	引渡し訓練
9日(火) 方部小学校音楽祭激励会		23日(火) 秋分の日	
11日(木) お弁当の日		24日(水) 教育委員会学校訪問	14:00 下校
	4年生方部小学校音楽祭	26日(木) お弁当の日	6年生修学旅行
12日(金) 2年生授業研究会		1～5年生見学学習	
15日(月) 敬老の日		30日(火) 1～4年生スポーツテスト	

PTA奉仕作業 ありがとうございました

夏休みも終わる8月23日(土)に、PTA奉仕作業が行われました。今回は、校庭の除草を中心に行いました。

夏休み前の校庭は、校庭ではなく草原という感じで、校庭一面草で覆われていました。このままでは2学期にはいるころには、子ども達が校庭を走ることができなくなる心配があったので、私と体育主任が草刈作業をしてきました。加えて、前PTA会長の塩さんも仲間といっしょに何日も作業をしてくださいました。おかげで子ども達が遊んだり運動したりする面積分の草はなくなりました。しかし、草はたくましく、2週間もすればまた新しい草が生えたり、残っていた根から再生したりして、初めに刈った所はあちこちに草が見られるようになりました。

そのような折、PTA奉仕作業が行われ、総勢60名ほどで校庭の除草を行い、校庭が復活しました。作業時間は1時間ほどでしたが、みんなで作業をするとあっという間にきれいになり、驚くばかりでした。小学生のお子さんもお母さんといっしょに草むしりをしてくれる光景も見られ、微笑ましくもありました。

子ども達が運動する面積は確保できましたが、その周りはまだまだ背の高い草で覆われています。登校指導後の除草が私の日課となっています。草が多いところにはいろいろな虫や蚊がいます。特に、今、蚊による病気が発生したというニュースも聞かれています。子ども達がより安全に校庭を利用するためには、さらに草を一掃しなければならないと考えています。ボランティアの方々、保護者の皆様のご協力を今後もよろしくお願いいたします。



作業前



作業中



作業中



作業後

<お願い> 自動車によるお子さんの送迎について

健康上の理由等からお子さんを自動車で送迎する場合、校地内での事故防止のため、体育館前に  
自動車を駐車してください。そして、歩いているお子さんに十分注意して運転してください。